

Pressestelle, Freitag, 19. Juni 2015

Kaufmannszug macht an drei Stationen Halt

Nach über 350 km, die der Kaufmannszug auf seinem Weg von Augsburg zurückgelegt hat, haben die traditionell gekleideten Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein herzliches Willkommen und eine kleine Pause redlich verdient. Ab 10 Uhr wird der Kaufmannszug von den Dietesheimern an der Bäckerei Kress (Hanauer Straße) begrüßt. Auf Initiative von Hans-Peter Schwenger legt der Zug einen kurzen Stopp in Dietesheim ein. Danach geht es weiter Richtung Altstadtfest, wo die offizielle Begrüßung gegen 11.30 Uhr an der St. Markus Kirche stattfindet. Die letzte Station auf ihrer Reise durch Mühlheim ist die Rote Warte, wo sie von der Siedlergemeinschaft auf der Grünanlage am Alten Frankfurter Weg (Festgelände Wäldchestag) gegen 13.30 Uhr empfangen werden. „Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, den Kaufmannszug an den einzelnen Stationen zu begrüßen. Wir freuen uns, dass auch unsere Einwohner dem Zug auf Eigeninitiative einen schönen Empfang bereiten“, sagt Bürgermeister Daniel Tybussek und dankt den Initiatoren des Kaufmannszuges an dieser Stelle noch mal sehr herzlich.